



## Agustín Enrich, nuevo Director General de MGS Seguros

Miembro del Comité de Dirección desde 2001, ejercía como Director Económico-Financiero de la Aseguradora

Enero de 2013

El Consejo de Administración de MGS, Seguros y Reaseguros S.A. **ha nombrado Director General de la Entidad**, con efecto 1 de enero de 2013, a **Agustín Enrich Ayxelà**.

El nuevo Director General presta sus servicios en MGS desde 1992, habiendo asumido responsabilidades en diferentes ámbitos de la gestión, tanto de carácter técnico como comercial. **Miembro del Comité de Dirección desde el año 2001** y desde el año 2008 venía desempeñando su actividad como Director del Área Económico/Financiera de la entidad.

Agustín Enrich ha cursado estudios de Ingeniería Industrial en la Universidad Politécnica de Cataluña y, recientemente, el **programa PDG, curso para ejecutivos impartido en la escuela de estudios IESE de Barcelona**. Está casado y tiene dos hijos.

Como representante de MGS Seguros, ha participado en múltiples actividades sectoriales como **miembro de diferentes comisiones de la patronal del sector** y actualmente **es el representante de la Entidad** en el Comité Financiero de **GESNORTE** y en el Consejo de Administración de **CENTRO ZARAGOZA**.

**Para más información:**

MGS, Seguros y Reaseguros S.A.  
Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa  
93 495 30 12 ó 661 847 800  
[jortega@mgs.es](mailto:jortega@mgs.es)